

4~7月の申込件数は958件(融資対象総額は54億7700万円)。前

所あり、全事業の93%を占める。市が10年度の緊急経済対策として利子分の全額負担を決めた

度末に一括して補正する方針。

男女共同参画センターあり

第5回全国キウイフルーツ研究大会(全国果樹研究連合会など主催)が静岡市駿河区の県丸となって生産振興に取り組む決意を新たにし

り込んだ大会決議を採択した。

大会は3年に1度開かれている。県内は初。県内の生産量2千トで全国5位。参加者は27日、県内を視察する。

創

しづおか企業群

油含浸処理技術「OLAC」(浜松市中区)

浜松市北区三方原町の工

作機械メーカー「清新工機」

と独自の装置を共同開発し

た。油が入った装置に工具

などを投入し、圧力をかけ

て油を浸透させる。切削工

具に多用されるハイス鋼や

超硬鋼をはじめ、さまざま

な金属を処理できる。伊藤

社長は「物が動くときには

必ず摩擦が起る。この技

術はあらゆる分野に活用で

きる可能性を秘めている」

と胸を張る。

◆需要・販路 現在は県

内の金属加工会社からの切

削工具の処理受託が中心。

今後、装置の大型化を図り、

◆技術の特徴 切削工具や回転部品などに圧力をかけて潤滑油を浸透させることで摩耗や溶着を抑制し、長寿命化する。経費効率の向上、廃棄の低減などにもつながる。摩耗対策は油を表面にかけたり、塗つたりするのが一般的で、油を浸透させて長寿命化を図る手

法は独創的で効果も高い。伊藤定由社長自ら「ほかに聞いたことがない」という。

工具の表面に油を浸透させることで摩耗や溶着を抑制し、長寿命化する。経費効率の向上、廃棄の低減などにもつながる。摩耗対策は油を表面にかけたり、塗つたりするのが一般的で、油を浸透させて長寿命化を図る手



工具、部品を長寿命化

◆会社概要 工作機械・工具販売業。資本金1千万円。従業員4人。浜松市中区佐藤1の36の13。47歳。

◆いとう・さだよし氏 工作機械の商社勤務などを経て2003年に独立、創業した。浜松市出身。47歳。

◆需要・販路 現在は県

内の金属加工会社からの切

削工具の処理受託が中心。

今後、装置の大型化を図り、

展示会などにも出展して技

術をPRし、販路拡大につ

なげる方針。さまざまな分

野・条件下での効果を検証

するテストを実施するため

のパートナーも募集してい

る。

国税収納11.0%減 前年度県

名古屋国税局が26日発表した2009年度国税

収納状況によると、静岡県内の収納済み額は83

15億5600万円で、前年度比11.8%の減收

だった。企業業績の落ち込みに伴う法人税の減收

が主な要因とみられ、1985年度と同水準にま

で減少した。

県内の主要税目別収納

済み額は、源泉所得税242億800万円で、

の収納済み額は4兆・

586億2800万円で、

・0%の減収だった。